une entreprise de pareille envergure, nous croyons pouvoir compter sur la générosité nécessaire. — Les pays alliés ont éveillé pami notre peuple les plus profitables sympathies. Les convenances nous pressent maintenant de nous occuper des nôtres, au risque même de négliger les autres. Peut-on imaginer un instant que nos enfants, nes frères, nos amis intimes. resteront seuls sans soutien ? - Chacun, au contraire, doit s'imposer quelque sacrifice pour leur venir en aide efficacement. Et il semble que les personnes qui se sont les plus dévouées pour les pays alliés ont en quelque sorte contracté l'engagement d'honneur de reprendre les mêmes initiatives de secours pour le bénéfice de leurs compatriotes. — L'Aide aux Conscrits Canadiens recevra avec gratitude les offrandes les plus diverses. Elle sollicite surtout les souscriptions en argent dont elle s'engage à rendre compte par lettre particulière ou par la voie des journaux. — Nous prions les sociétés mutuelles, les groupements paroissiaux, le clergé, les associations nationales, les ligues d'hommes, de dames, de jeunes filles, de jeunes gens, les maisons de commerce, les hommes de profession, les industriels, de s'interroger immédiatement sur la part de secours qu'ils peuvent nous assurer, et de faire parvenir le plus tôt possible leurs souscriptions et leurs offres de services à M. Joseph Blain, aux bureaux de l'Aide aux Conscrits Canadiens, Immsuble Versailles, 90, rue Saint-Jacques, Montréal, (Tél.: Main 71).

Pour la Société de Saint-Vincent-de-Paul,

Conseil Central de Montréal.

Le président,

Le secrétaire,

J.-A. JULIEN.

GUY VANIER



aimait o

failli êt Pendan chandel peigner un sau compte. sement, servant cinq an ébats st pas et soeurs (reparai pas tou même a le feu. Ses 4 the, le 29 nove en la f dont il tolique jeune 1 Tupin, Perron nuit .-"Surn Vous B